

平成25年2月発行 社会福祉法人 佐世保白寿会 介護老人保健施設

さざ・煌きの里

長崎県北松浦郡佐々町八口免805-Tel 0956-41-1122

お問い合わせ・ご相談・見学、お気軽にどうぞ

http://www.kiramekinosato.com/

紙面の写真・氏名についてはご本人の同意を得て掲載しています。



キラメキの トーハページ ムページ らうこそ!



3 廬

五



リハビリ部による憧れのハワイ航路とフラダンス

今年もドタバタ新年会で幕が開けました。 職員による「紅白歌合戦昭和の歌謡ショー」 は脱線気味の「仮装歌合戦」に!カラフル な衣装に奇抜な化粧と、趣向を凝らしたス テージに大いに会場が盛り上がりました 次から次に飛び出す職員のパワーとアイデ アに利用者さんも大喜び。

こんな私たちですが、また今年一年よろし くお願い致します。



赤・白どちらが勝つか?緊張の一瞬



流行時期11月~2月 高齢者はおう吐物を 吸い込むことによる

## まずは「予防」しましょう! 全国で

いやいやこの近くでも 猛威を振るっています

インフルエンザ、ノロウイルス。全国や県内で猛威を振るって いることはすでに皆さんご存知のことと思います。インフルエンザによる学級閉鎖やノロによる死亡のニュースも。特にノロウイルスはこの10年間で2番目に高い発生率です。どちらも高 がいれるとの「04年間と、2日日に高いは土羊とり。 とつらつ 齢者介護施設では怖いものです。 今の所、当施設では発生を見 ていませんが、これまでの経験から発生の一番の原因は面会等 による「持ち込み」です。まず大切なのは「予防」。 うがい、手洗いなど基本的な予防習慣を身に付けましょう。



流行時期12月~3月 高齢者は肺炎など 重症化する危険も!

<u>筋肉痛</u>╋



<u>6秒差の準優勝</u>





昨年に続き連覇を狙った佐々町

2位に終わった。優勝は常勝チームの

もライバルの総合力が一枚上だった。

という形で実を結ぶに違いない。

「神田やろう会」。5区間中3つの区間賞を取る

2チーム参戦し大会を盛り上げた。この大会を目

標に練習を重ねてきた成果は、来年必ずリベンジ

応援団の熱く黄色い声援と、沿道の「キラメキ 頑張れ!」の温かい応援がどれだけ選手の背中を

21チームで競った今回の大会にはキラメキも

内駅伝大会は惜しくも6秒届かず

昨年優勝チームとして選手宣誓する西PT (理学療法士) 見事に大役を果たす



心強いキラメキ応援団の前を駆け抜ける。 「気が抜けない」と選手談



閉会式を終えて。 来年こそは、とリベンジに燃える面々



ご覧いただけます

川下OT(作業療法士)の お母様より素敵な贈り物を頂 きました

柳川名物の「つるし雛」。 方言で「さげもん」と言い、 「可愛い女の子の赤ちゃんが 幸せな人生を送れます様に」 の願いを込めて昔からおば あちゃんが手作りされていた 風習があるそうです。

鮮やかな色の飾りが華やか で皆さんの目を楽しませてく れています。

手がかかられたものをあり がとうございました。

好評でした好評でした

## ◆サービス担当者会議を体験◆

「サービス担当者会議」は在宅サービスを利用し ている方の各サービス事業者が一堂に会してケア マネージャーの進行の下、利用者さんの現在の状 況やそれを踏まえた今後のサービス計画を検討す る場です

この日は佐々町にある事業所が集い研修会を開催。 グループに分かれ配役を決めロールプレイング( 実践演習)をしました。ケアマネの役割の一端を 知ることができ意義ある研修会になりました。



■協力;長崎県介護支援専門員連絡協議会■